

ABSTRAK

Aulia Nurul Istiqamah S. 2022. *Peningkatan Hasil Belajar Matematika Melalui Penerapan Metode Demonstrasi Berbantuan Alat Peraga Bangun Ruang Pada Siswa Kelas IV SD Negeri Ujung Tanah 1 Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Baharullah dan Pembimbing II Kristiawati.

Masalah yang dialami oleh siswa yaitu hanya berfokus pada dalam metode ceramah dan siswa hanya menjadi pendengar, kurangnya fokus pada siswa dalam menanggapi suatu pembelajaran hingga penggunaan metode pembelajaran dalam menunjang proses belajar mengajar yang sangat belum maksimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan metode demonstrasi berbantuan alat peraga bangun ruang dapat meningkatkan hasil belajar matematika siswa kelas IV SD Negeri Ujung Tanah 1 Makassar. Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (Class Action Reasech) yang terdiri dari dua siklus dimana setiap siklus dilaksanakan sebanyak tiga kali pertemuan. Prosedur penelitian ini meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Instrumen penelitian yang diperlukan dalam penelitian ini adalah tes hasil belajar, lembar observasi dan dokumentasi. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IV SD Negeri Ujung Tanah 1 Makassar sebanyak 29 orang.

Hasil penelitian yang dicapai yaitu pada siklus I diperoleh nilai rata-rata hasil belajar siswa yaitu 68,9 dan pada siklus II diperoleh nilai rata-rata hasil belajar siswa yaitu 87,2. Ketuntasan belajar matematika siswa kelas IV SD Negeri Ujung Tanah 1 Makassar juga mengalami peningkatan. Pada siklus I yang tuntas secara individual dari 29 siswa hanya 13 siswa atau 44,9% yang memenuhi kriteria ketuntasan minimal (KKM) atau berada pada kategori sangat rendah. Sedangkan pada siklus II dimana ada 29 siswa terdapat 25 siswa atau 89,25% telah memenuhi KKM atau berada pada kategori tinggi.

Berdasarkan hasil penelitian diatas, dapat disimpulkan hasil belajar matematika siswa kelas IV SD Negeri Ujung Tanah 1 Makassar kecamatan Ujung Tanah Kota Makassar Sulawesi Selatan dengan menggunakan metode demonstrasi berbantuan alat peraga kardus berbentuk kubus dan balok mengalami peningkatan.

Kata Kunci: *Alat Peraga Kardus Berbentuk Kubus dan Balok, Hasil Belajar, Bangun Ruang Kubus dan Balok*